

cution. Voici en substance les paroles du Saint Père : " Un Chapitre pour l'élection de la Supérieure Générale marque une époque de renouvellement dans la vie d'une Congrégation religieuse et elle Nous fournit présentement l'occasion de vous exprimer Nos félicitations et Nos bons souhaits.

Votre nom est celui de Jésus-Marie. Elles sont rares les Congrégations religieuses qui peuvent se glorifier d'un nom aussi beau... Quelques-unes portent celui d'un saint ; d'autres, comme la Compagnie de Jésus, le nom du Sauveur ; d'autres encore, celui de la Sainte Vierge ; mais vous, vous formez à la fois la compagnie féminine de Jésus et celle de Marie. Entre les saints protecteurs et leurs protégés, il existe des relations précieuses d'amitié et de bienveillance. Les protecteurs obtiennent des grâces à leurs protégés et partagent avec ces derniers leurs mérites ; les protégés, à leur tour, bénéficiant de ces richesses spirituelles, s'appliquent avec ardeur à imiter les vertus de leurs patrons. Nous vous félicitons donc, Nos chères filles, de porter les saints Noms de Jésus et de Marie, puisque par là, Jésus Lui-même devient votre Protecteur puissant et votre spécial Intercesseur. Et si, comme le dit Saint Jean, Jésus se fait devant son Père céleste l'Intercesseur du monde entier, à combien plus forte raison se fera-t-il l'Intercesseur de celles qui portent son divin Nom. De votre côté, vous devez vous efforcer d'imiter, non pas un saint quelconque, mais le Saint des saints, en copiant son humilité, sa douceur, toutes ses vertus, et si la tâche vous semble au dessus de vos forces, implorez le secours de votre autre Patronne, la Vierge Marie. Semblable à la mère qui soutient les pas de son enfant ; Elle-même vous conduira à son divin Fils ; et à votre tour, par vos œuvres apostoliques, vous guiderez vers Jésus et vers Marie les âmes des enfants qui vous sont confiés. Et maintenant, Nous bénissons non seulement la très digne Supérieure Générale, son Conseil et tout le Chapitre général, mais encore chacune des religieuses dans toutes les maisons de votre Congrégation et Nous souhaitons qu'elles deviennent toutes des saintes. Nous bénissons également vos œuvres afin qu'elles prospèrent de plus en plus pour la gloire de Dieu et le bien de la Sainte Église." Le Pape termina son allocution en donnant aux religieuses agenouillées Sa Bénédiction Apostolique. Il poussa la condescendance jusqu'à adresser à chacune quelques mots paternels accompagnés d'une spéciale bénédiction.

La Congrégation de Jésus-Marie, fondée à Fourvières (Lyon) en 1818, par l'abbé Coindre et Mademoiselle Claudine Thévenet, possède des établissements en Italie, en France, en Espagne, en Suisse, aux Iles Britanniques, aux Indes, au Canada, aux États-